
La nuova era della Fi-
pav Messina targata Ales-
sandro Zurro è realtà. 

In un'at m osfera di 
condivisione e di cont i-
nuit à con la presidenza 
di Ant onio Lot ront o, è 
st at o f irm at o i l  passaggio 
delle consegne e uf f icia-
l izzat o i l  nuovo consiglio 
con t ant issim i punt i 
al l?ordine del giorno.

?Sono pienamente sod-
disfatto del livello di questo 
consiglio provinciale ? ha 
affermato il presidente 
Alessandro Zurro ?. Ho re-
spirato entusiasmo e tantis-
sima voglia di fare e sono 
sicuro che arriveranno 
grandi risultati?. 
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27 num ero della "nuova"  
versione del m agazine 
del Com it at o Fipav 
Messina. In coper t ina la 
nuova era del com it at o 
t er r it or iale m essinese 
t argat a Alessandro Zur ro.
Cont inua quindi i l  nost ro 
viaggio nell 'Isola con i 
raccont i dei prot agonist i 
nell ' inser t o VolleyinSicily 
giunt o al 21esim o 
num ero.  
Buona let t ura

 21esimo numero del l ' inserto A  PA GINA  7
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LA  NUOVA  ERA  DELLA  
FIPA V M ESSINA

Si avvia con grande ent usiasm o 
i l quadr iennio di Alessandro Zur ro

  La pol i t ica del  fare del  neo eletto consigl io terri toriale 
messinese al la base del le prime decisioni , prese con 
spi ri to di  squadra in un cl ima di  grande col laborazione

Nominato vicepresidente Roberto Bombara

Si lavorerà m olt issim o sull?at t ivit à prom ozionale, 
sul set t ore scuola e sulla qualif icazione. Fiore 
all?occhiello del Com it at o sarà i l  nuovo por t ale 

web che sarà online nei prossim i giorni

" DOBBIA M O ESSERE I  DEGNI EREDI DI  A NTONIO LOTRONTO 
"  

RIPA RTE IL CP FIPA V M ESSINA

https://www.facebook.com/VolleyinMe/
https://www.facebook.com/VolleyinMe/2016/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLFuJ5TYvNPi5A9EgvsYrXHOQRzNBOUqpZ
https://twitter.com/fipavmessina
http://www.youtube.com/watch?v=r2VNG7EANkw


La nuova era della Fipav Messina 
targata Alessandro Zurro è realtà. 

In un clim a di condivisione e di 
cont inuit à con la presidenza di An-
t onio Lot ront o, è st at o f irm at o i l  
passaggio delle consegne e uf f icia-
l izzat o i l  nuovo consiglio con t an-
t issim i punt i al l?ordine del giorno. 

?Sono pienamente soddisfatto del 
livello di questo consiglio provinciale. ? 
ha affermato il presidente Alessandro 
Zurro ? Ho respirato entusiasmo e tan-
tissima voglia di fare e sono sicuro che 
arriveranno grandi risultati?. 

Tant i i  punt i discussi dal nuovo 
consiglio. All?unanim it à è st at o no-
m inat o vicepresident e Rober t o 
Bom bara: ?Sono contento che sia Ales-
sandro (Zurro, ndr) che tutti gli altri 
consiglieri mi abbiano riconosciuto 
questo incarico. ? ha commentato a 
caldo il neo vicepresidente ? Il mio la-
voro non cambierà, continuerò ad oc-
cuparmi di pallavolo come facevo da 
consigliere. Le sensazioni già dal primo 
consiglio, sono positive. Le new entry 
hanno tanto entusiasmo e voglia di fare 
attività e chi non fa più parte del consi-
glio proseguirà il suo lavoro sotto altre 
vesti. Tutti lavoriamo per lo sviluppo del 
movimento. Gli obiettivi restano sempre 
gli stessi ma aumenteranno rispetto a 
quelli di ?ieri?. 

Abbiamo già valutato quale sarà il 
proseguo dell?attività degli anni passati 
e da ora, fino a fine stagione, ci concen-
treremo sulle migliorie da apportare al 
lavoro già fatto, per poi già in questa 
fase impostare la prossima stagione. 
Lavoreremo moltissimo sull?attività pro-
mozionale, sul settore scuola e sulla 
qualificazione?. 

E proprio questi ultimi tre punti 
sono stati messi all?ordine del giorno: 
è st at o fat t o i l  punt o sul Cent ro di 
Qualif icazione Provinciale che 
adesso prende il nome di Settore 
Tecnico Territoriale e grande at t en-
zione è st at a r ivolt a al set t ore 
scuola e prom ozione affinché si fac-
ciano degli investimenti strutturali, a 
servizio di tutte le società, per questo 
settore che è linfa vitale per tutto il 
movimento. 

Fiore all?occhiello del com it at o 

sarà i l  nuovo por t ale web che sarà 
online nei prossim i giorni: ?Abbiamo 
presentato in consiglio il nuovo sito con 
tantissime novità. ? ha concluso il pre-
sidente Zurro ? Ci sarà uno sportello 
legale, uno fiscale e tantissime altre 
news che sveleremo nei prossimi giorni. 
Sarà dedicato uno spazio al settore 
scuola e promozione e tutto il lavoro 
svolto, sempre al servizio di tutte le so-
cietà di Messina e provincia, sarà ben 
visibile sul portale, dove verranno pub-
blicati, di volta in volta, tutti i consigli?.

A LESSA NDRO ZURRO: " UN COM ITA TO 
PER SERVIRE TUTTE LE SOCIETA '"  

Parte sotto i  migl iori  auspici  i l  nuovo corso del  Con-
sigl io terri toriale Fipav M essina. I l  neo eletto presi -
dente regionale A ntonio Lotronto ha siglato i l  pas-

saggio del le consegne augurando buon lavoro 

 
Tant i i  punt i discussi dal nuovo organo elet t ivo. All?unanim it à è st at o 
nom inat o vicepresident e Rober t o Bom bara: ?Sono cont ent o che Zur ro e 
t ut t i  m i abbiano r iconosciut o quest o incar ico, ha com m ent at o a caldo i l  
neo vicepresident e, i l  m io lavoro non cam bierà, cont inuerò ad occupar -
m i di pallavolo con spir it o di servizio, com e già  facevo da consigliere"
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di Donat ella Donat o

http://www.madonienotizie.it/sport/trabia-vince-ed-e-prima-nella-serie-c-di-volley/360446/
http://www.madonienotizie.it/sport/trabia-vince-ed-e-prima-nella-serie-c-di-volley/360446/
http://www.madonienotizie.it/sport/trabia-vince-ed-e-prima-nella-serie-c-di-volley/360446/
http://www.madonienotizie.it/sport/trabia-vince-ed-e-prima-nella-serie-c-di-volley/360446/
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Messina - Otto partite al ter-
mine della regular season. 
Quattro squadre racchiuse in 
soli tre punti. Solo due di 

queste accederanno ai play off. Il gi-
rone I del campionato di B unica ma-
schile è tutto ancora da giocare. 

La Siciliana Macer i Volley Let o-
janni, attualmente terza in classifica 
dietro Cinquefrondi e Misterbianco, 
ha tutte le intenzioni di arrivare fino in 
fondo. 

Dopo la vittoria esterna contro 
l?Universal Catania, Schif i l l i t i  e com -
pagni af f ront eranno quest a set t i-
m ana un?alt ra cat anese, la Coordi-
ner . Im pegno abbast anza sem plice 
per  i ragazzi guidat i da m ist er  Cen-
t onze: ?La partita che affronteremo sa-
rà sulla falsa riga di quella della scorsa 
settimana. Entrambe le società catanesi 
purtroppo hanno avuto diversi problemi 
nel corso del campionato, perdendo pe-
dine molto importanti. Anche in questo 
match faremo riposare Carmelo Mazza 
reduce da un problema alla spalla e 
cercherò di far ruotare la formazione 
per prepararci al meglio alle prossime 
tre sfide che saranno insidiose e per 
certi versi potrebbero anche essere de-
cisive?. 

Tra le prime quattro in testa al gi-
rone, il Let ojanni deve af f ront are 
solo la Gi&Gi Cicala Palerm o m en-
t re le alt re squadre in corsa hanno 
più scont r i diret t i . Quest o pot rebbe 
sicuram ent e favor ire la societ à io-
nica: ?Abbiamo già affrontato Cinque-
frondi e Misterbianco.  ? ci racconta il 
tecnico pugliese ? Le nostre dirette 
concorrenti invece dovranno ancora di-
sputare diverse partite insidiose: il Cin-
quefrondi dovrà andare a Palermo e 

poi, nella penultima giornata ospiterà il 
Misterbianco. Quest?ultimo, oltre la tra-
sferta calabrese, avrà diverse partite in-
sidiose, come quella contro Vibo Valen-
tia. Il Palermo, a parte lo scontro diretto 
con noi, sembra avere il calendario dal-
la sua parte. Ancora è presto per tirare 
le somme, anche se già dalla prossima 
settimana la classifica potrebbe modifi-
carsi?. 

L?obiet t ivo ?play of f  è più che 

m ai vivo in casa Let ojanni: ?Le sen-
sazioni sono più che positive. ? conclu-
de mister Centonze ? La squadra ha 
voglia di arrivare fino in fondo e lo di-
mostra esprimendosi al massimo in 
ogni gara. Tutti sono pronti a spendersi 
per la causa e, a parte qualche acciacco 
recuperabile, stiamo dimostrando di es-
sere in salute. Credo che il mese di mar-
zo sarà determinante per capire chi an-
drà agli spareggi per l?A2?.

M A CERI LETOJA NNI OLTRE OGNI LIM ITE 
FERNA NDO CENTONZE: " M A RZO SA RA ' 

DECISIVO, DOBBIA M O CREDERCI SEM PRE"
?Le sensazioni  sono mol to posi t ive ? conclude i l  tecnico ? la 

squadra ha vogl ia di  arrivare f ino in fondo e lo dimostra espri -
mendosi  al  massimo in ogni  gara, siamo un team in salute"

di Donat ella Donat o

https://www.facebook.com/antonio.jimenezarmas?fref=ts
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Messina - Nove brin-
disi consecutivi. 
L?ebrezza della vittoria 
come status costante, 

come condanna necessaria. 
Non ci sono alternative: vincere 
è l'unico obiettivo possibile da 
qui in avanti. 

Adesso il Messina Volley 
avrà l?arduo compito di dover 
combattere solo contro se 
stesso. Una corsa solitaria nel 
corso della quale dovrà costan-
temente tentare di ridimensio-
nare i propri limiti, per poi 
strappare il pass per i playoff 
big di Serie C. 

L?occasione che arriva nel 
weekend è importante: trasfer-
ta sulla carta agevole a Leto-
janni, dalla quale il team del 
presidente Rizzo vuole tornare a casa 
con i tre punti in tasca. 

Il  rest o delle dinam iche di classi-
f ica si deciderà alt rove, soprat t ut t o 
a Tor renova, dove i l  Team  Volley 
dovrà m isurarsi con la Saracena, 
aut ent ica r ivelazione del girone: 
?Non mi aspettavo un campionato a 
questi ritmi da parte della Saracena - 
confessa coach Cacopardo - . O meglio: 
non me l?aspettavo sino al momento in 
cui l?ho affrontata, alla seconda giorna-
ta. In quell?occasione ho capito che 
chiunque avrebbe fatto fatica a battere 
questa squadra. Il tempo mi ha dato ra-
gione?. 

E non solo sulla Saracena, per -
ché Cacopardo aveva profet izzat o 
anche sulla crescit a fut ura del Mes-
sina Volley, dopo un in izio col f reno 
a m ano t irat o: ?Era normale, direi lo-
gico. Dovevamo formare una struttura 

di gioco inedita rispetto al passato. Ser-
viva tempo, perché non è esattamente 
semplice dover inserire nuove atlete 
all?interno di un sistema di gioco. Sono 
uno che si adegua, che lavora senza ali-
bi sul roster di cui dispone in un deter-
minato momento. Piangersi addosso è 
inutile?. 

St rada facendo sono ar r ivat i 
sor r isi in ser ie. Poi la scalat a verso 
la vet t a: ?Ho una squadra encomiabile, 
che lavora con grandissima concentra-
zione, elemento che ci ha sempre aiuta-
to a superare i momenti di difficoltà. 
Siamo soddisfatti di quanto raccolto si-
no ad oggi, ma ancora non abbiamo 
fatto nulla. Quando vinci nove partite 
consecutive può materializzarsi il rischio 
appagamento, chiaro, ma noi siamo 
abituati a non concentrarci sui risultati 
ma sull?evoluzione della squadra, sullo 
sviluppo dei margini di miglioramento. 

Quando parlo alla squadra, dico sempre 
che bisogna ottenere un risultato che 
guardi alla nostra evoluzione prima che 
al superamento dell'avversario. Resta il 
rischio appagamento, e in queste fasi 
l?allenatore deve essere una sorta di 
equilibrista. Del resto fa parte del nostro 
mestiere riuscire a interpretare le varie 
fasi, capire quando arriva il momento di 
aumentare o diminuire l?intensità?. 

A Let ojanni l?occasione per  st ac-
care di qualche alt ro m et ro le inse-
guit r ici, m a Cacopardo predica at -
t enzione: ?Queste sono le partite più 
pericolose. Quando incontri una squa-
dra penultima in classifica non devi mai 
abbassare la guardia, perché nella pal-
lavolo la testa conta molto più che in al-
tri sport. Giocheremo in un campo diffi-
cile, ne siamo consapevoli. Ma sappia-
mo anche che non possiamo permetter-
ci passi falsi?. 

M ESSINA  VOLLEY, UNA  SQUA DRA  DI 
VERE LOTTA TRICI CHE HA  I  NUM ERI 

PER TA GLIA RE IL TRA GUA RDO
Le ragazze del  presidente Rizzo, primatiste sol i tarie, dovranno 
combattere solo contro se stesse. Una corsa avv incente per i l  
pass che spalanca, in posizione di  vantaggio, i  playof f  b ig

di Piero Rizzo

https://www.facebook.com/MessinaVolley.it/?fref=ts
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Messina - Secondo 
posto a sole tre lun-
ghezze dalla capolista 
Messina Volley. 

Il Team  Volley di Flavio 
Fer rara, dopo la battuta d?ar-
resto contro il Giarre, ha ripre-
so la sua corsa inanellando due 
successi consecutivi: prima 
contro il Nebrodi Volley School, 
poi in casa contro le cugine del 
Tremonti. 

L?ultima vittoria arriva dopo 
un turno di pausa e si sa che la 
ripartenza è sempre un mo-
mento particolare: ?Siamo in li-
nea con quelle che sono le am-
bizioni della società e della 
squadra. ? afferma coach Fer-
rara ? Arrivati a questo punto 
dell?anno posso tranquillamente 
affermare che tutto quello che abbiamo 
fatto rispecchia le nostre aspettative. La 
classifica parla chiaro: il Messina Volley 
sta avendo una continuità importante 
mantenendo il primo posto e noi siamo 
lì a tre punti. Le altre dietro, Giarre, Sa-
racena, Nino Romano e Pedara, non so-
no però da sottovalutare?. 

Pr im at ist a solit ar io per  gran 
par t e del girone di andat a, i l  Team  
Volley cont inua a perseguire i l  suo 
obiet t ivo: ?Il campionato a mio avviso 
è caratterizzato da periodi che delinea-
no lo stato della squadra e questi perio-
di comprendono infortuni, stato di for-
ma della squadra e tutto ciò che carat-
terizza il nostro sport. Ancora è presto 
per fare un bilancio, aspetteremo la fine 
dal campionato per tirare le somme?. In 
un girone bene equil ibrat o qual è 
quello B del cam pionat o fem m inile 
di ser ie C regionale, le insidie re-

st ano com unque diet ro l?angolo: ?A 
questo punto si vede un girone diviso in 
due parti, ma è chiaro che non bisogna 
abbassare la guardia perché in ogni 
partita c?è sempre qualche difficoltà. 
Non c?è mai una partita certa e ci sono 
sempre situazioni da gestire ed è la set-
timana che poi produce un risultato po-
sitivo o no?. 

Il  prossim o im pegno per  la com -
pagine m essinese sarà fuor i casa 
cont ro La Saracena: ?La squadra di 
coach Silvestre è la sorpresa di questo 
campionato sin dalle prime partite. E? 
un campo difficile e tutto dipende sem-
pre da quella che sarà la nostra identi-
tà. Il nostro obiettivo è quello di andare 
là per vincere. Fino ad ora sono soddi-
sfatto di quello che ha fatto la squadra. 
Coesione di intenti e lavoro di squadra 
saranno indispensabili per arrivare a 
fare qualcosa di importante?.  

TEA M  VOLLEY, A VA NTI SENZA  PA URA  
PER A FFRONTA RE IL FUTURO CON LO 
SPIRITO DI CHI A M A  LA  PA LLA VOLO

I l  tecnico Flav io Ferrara: ?Siamo in l inea con quel le che sono le 
ambizioni  del la società. A rrivati  a questo punto del l?anno ab-
biamo ancora la possibi l i tà di  centrare l 'obiett ivo pref issato"

di Donat ella Donat o

Il  president e Luigi Guer r rera con i l  dir igent e 
Giorgio Muscolino e coach Flavio Fer rar ra

https://www.facebook.com/teamvolleymessina/?fref=ts
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Messina - Un solo punto se-
para l?Ottica Sottile Barcello-
na dalla vetta. 
Grazie alla splendida prova di 

domenica contro Partinico, e appro-
fittando della vittoria al tie- break di 
Partanna contro il Lauria Volley Paler-
mo, la compagine barcellonese ha 
potuto ridurre il distacco con la capo-
lista, restando più che mai in corsa 
play off. 

?Contro il Partinico tutto è andato 
per il verso giusto. ? ha commentato il 
ds barcellonese Ivano Galia ? E? anda-
ta al di sopra di ogni aspettativa. Sape-
vamo di andare ad affrontare un avver-
sario più forte rispetto il match di an-
data, ma la prova dei ragazzi è stata 
superlativa, hanno dato vita ad una 
bellissima sfida?. 

Le fat iche però non si ferm ano 
per  i gial loblù guidat i da Enza Tor re. 
Quest a set t im ana infat t i , ospit e-
ranno la Medt rade Laur ia Palerm o, 
t erza in classif ica a par i punt i con i l  
Par t in ico e a sole cinque lunghezze 

dai barcellonesi: ?Sarà sicuramen-
te una partita complessa. Avremo 
dalla nostra il fattore campo, però 
ricordo bene la partita dell?andata, 
finì 3 a 2 per noi, in una partita dalle 
mille emozioni. Partanna invece 
ospiterà Sciacca, quinta forza del 
torneo?. 

Mancano t re giornat e alla f i-
ne della regular  season: i l  calen-
dar io del Barcellona non è dei 
m iglior i, m a i l  t esoret t o di cin-
que punt i dalle t erze classif ica-
t e, rende gli anim i un po' più 
t ranquil l i : ?Non mi piace fare conti, ma 
credo che dovremo innanzitutto rispet-
tare il fattore campo e quindi sfruttare 
al meglio le due gare casalinghe. Non è 
un calendario facilissimo, ma viaggiamo 
sulle ali dell?entusiasmo e siamo co-
scienti che in casa non dobbiamo far 
passare nessuno?. 

Tutto questo per raggiungere i play 
off che consentiranno solo ad una 
squadra di essere promossa in B uni-
ca. Le sensazioni di Ivano Galia so-

no più che posit ive: ?Avevo già detto 
che il campionato si sarebbe deciso nel-
le ultime quattro giornate e così è stato. 
Fino ad ora è stato un bellissimo cam-
pionato, ma i giochi ancora non sono 
fatti. Non voglio fare pronostici, ma le 
mie sensazioni sono davvero buone. La 
società è fiduciosa e lavorerà fino alla 
fine per centrare il primo obiettivo sta-
gionale. Un po' di rammarico resta per 
non aver raggiunto la finale di Coppa, 
ma è un?occasione in più per concen-
trarci sul campionato?. 

M ORGA N BA RCELLONA , SULLE A LI 
DELL'ENTUSIA SM O SCENA RI M A GNIFICI
IVA NO GA LIA : " SIA M O IN PIENA  CORSA "
" Fino ad ora è stato un bel l issimo campionato, ma i  giochi  an-
cora non sono fatt i . Non vogl io fare pronostici  - dice i l  di rettore 

sportivo -  ma le mie sensazioni  sono davvero buone"
di Donat ella Donat o

Self ie de Ds della Morgan Barcellona, Ivano 
Galia, con un giovanissim o at let a Under  14 

https://www.facebook.com/antonio.jimenezarmas?fref=ts
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Tredici. Sono le vit t o-
r ie consecut ive incasel-
lat e dalla Mam  Vil la Zuc-
caro Sant a Teresa, nu-
m er i a cor redo di un pr i-
m at o a cui st r ingersi f ino 
ai t i t ol i  di coda st agiona-
l i . Un m om ent o che va 
congelat o in un blocco di 
parole, in un t r ibut o do-
veroso r ivolt o a una 
squadra che incarna la 
bellezza dei sogni e la 
forza dell?am bizione. 

La Mam  è al m om en-
t o la punt a d?orgoglio del 
nost ro volley, è la bat t i-
st rada di un percorso di 
crescit a su cui, siam o 
cer t i, si inst raderanno an-
che alt re realt à sici l iane. 

La Ser ie A che da m i-
raggio in izia ad assum ere 
la form a di uno scenar io 
concret o, perseguibile. Il  
f rast uono del Palabucalo, 
cont enit ore di una passio-
ne t raboccant e, dispensa-
t ore cost ant e di cult ura 
pallavolist ica. 

Lo sot t olinea coach Ji-
m enez, nell?int ervist a che 
vi proponiam o quest a set -
t im ana: ?Mi ha colpito il 
fatto che qui tutta la gente 
capisca di pallavolo e si in-

teressi costantemente alla 
pallavolo?. 

Poco più di 9m ila ani-
m e avvinghiat e a una pas-
sione sconf inat a, al la pro-
spet t iva della recit a set t i-
m anale sui palcoscenici 
sopraelevat i del volley di 
spessore. 

La favola della Mam  
cont inua a prendere for -
m a anche grazie ai suoi 
sost enit or i, che sof f iano 
for t e sul sogno A2, senza 
sost a. Non sm et t eranno di 
al im ent are quel fuoco. Fi-
no alla f ine.

L'Edit or iale

SUPPLEMENTO N.21 al magazine VolleyinMe

Telefono 090/363049
E-mail: info@fipavmessina.it
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Messina - Tredici vittorie 
consecutive. 
L?ultimo brindisi arriva con la 
netta vittoria sull?Acca Mon-

t ella, secondo della classe, ma at-
tualmente estromesso dalla corsa 
promozione. 

In un PalaBucalo grem it o in 
ogni ordine di post o, la Mam  Vil la 
Zuccaro S. Teresa prosegue spedit a 
i l  suo cam m ino.  

?Sapevamo di avere una buona 
squadra, e al tempo stesso sapevamo 
che nel nostro girone ci sarebbero state 
altre squadre ben attrezzate. Proprio 
per questo ? ha affermato coach Ji-
menez ? pensavo che il campionato si 
sarebbe sviluppato come lo scorso an-
no, con otto squadre tutte lì che lotta-
vano partita dopo partita, e un match 
poteva cambiare le sorti della classifi-
ca. Non credevo che ci saremmo ritro-
vati quest?anno con meno squadre a 
lottare per la promozione e primi in 
classifica con sette punti di vantaggio 
sulla seconda?. 

Qual è i l  segret o di quest o pr i-
m at o? ?Credo che siamo stati bravi a 
sbagliare davvero poco fino ad ora. ? 
ha continuato il tecnico argentino ? Il 
campionato sta andando bene ma 
adesso cominciano le partite difficili, gli 
scontri diretti. Sarà fondamentale 
mantenere la calma e pensare ad una 
partita per volta. Sono consapevole che 
la mia squadra non è fortissima, però è 
buona e soprattutto è ben ?incastrata?, 
nel senso che tutto gira sempre allo 
stesso modo e questo ci permette di 
giocare sempre allo stesso livello anche 
nei momenti difficili, perché tutti rema-
no dalla stessa parte?. 

Quest o m odo di giocare e vivere 
la squadra, si r ispecchia anche nel 
pubblico di S. Teresa, che vant a dei 
sost enit or i di pr im ?ordine, pront i a 
sost enere le propr ie ragazze sia in 
casa, con cor i e coreograf ia, sia 
fuor i: ?Già dall?anno scorso, quando 
sono arrivato ? continua ancora Jime-
nez ? ho notato questo entusiasmo 
nella gente. Giorno dopo giorno tutta 
questa euforia cresceva, e tutto il paese 
sogna grandi palcoscenici per la sua 
squadra. Ogni partita è una festa e 
giocare con un pubblico così è davvero 

stimolante. Mi ha colpito che tutta la 
gente qua capisce e si interessa di pal-
lavolo?. 

Mancano ot t o par t it e alla f ine 
del cam pionat o e forse all?in izio di 
un sogno: ?Saranno otto sfide impor-
tanti, a partire dalla prossima con 
l?Aprilia. ? conclude il tecnico del S. 
Teresa ? Non bisognerà sottovalutare 
nessuno, dobbiamo vivere tutti i match 
con la stessa intensità. Sono tranquillo 
perché vedo che in ogni allenamento le 
mie ragazze danno il 100%, allenandosi 
sempre con la stessa voglia di vincere?.

M A M  SA NTA  TERESA  E' UNA  STELLA  
E I  TIFOSI LA  SUA  LUCE - COA CH JIM ENEZ: 

" FIDUCIA  IN QUESTA  SQUA DRA  CA PA RBIA "  
" Fino ad ora siamo stati  brav i  a sbagl iare davvero poco  ? ha ri -
cordato i l  tecnico argentino ?, i l  campionato sta andando bene 

ma adesso cominciano le parti te di f f ici l i , gl i  scontri  di rett i "  

Fipav Messina
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Palerm o -  "Mancano an-
cora tre giornate al termi-
ne del campionato di serie 
D maschile ma il girone 

palermitano ha già la sua promossa, 
l?Hobby Volley. 

?Siamo felicissimi per il traguardo 
raggiunto ? ha dichiarato Giovanni 
Renda, tecnico dell?Hobby ? la scelta 
fatta ad inizio stagione ci ha premiati e 
di questo sono molto orgoglioso. Lo 
scorso anno siamo retrocessi per una 
sconfitta subita durante l?ultima di 
campionato ed io ho rifiutato il ripe-
scaggio perché avevo voglia di investire 
sui nostri giovani. Così ? continua 
Renda ? quest?anno ho fatto disputare 
il campionato ai ragazzi della prima 
divisione, tutti under 18, andando ad 
aggiungere nel gruppo 4 atleti più 
esperti che avrebbero potuto aiutarli a 
crescere?. 

La crescit a dei giovani c?è st at a 
ed i l  gruppo si è com pat t at o alla 
per fezione t ant o che ha subit o 
una sola sconf it t a su dieci gare di-
sput at e: ?I giovani hanno giocato un 
ottimo campionato ? ha proseguito il 
tecnico ? nonostante il livello non fos-
se dei più eccelsi abbiamo giocato una 
buona pallavolo, ma devo ringraziare 
gli esperti del gruppo che sono stati 
davvero fondamentali per raggiungere 
questa promozione che non avevamo 
pronosticato?.

Tra gli anziani del gruppo anche 

i l  capit ano Giuseppe Gargano al-
l ievo del com piant o Valent ino 
Renda papà di Giovanni: ?Giuseppe 
è uno dei pochi del gruppo che da pal-
lavolista è 
passato per 
le mani di 
mio padre 
?ha conclu-
so Renda ? 
a lui devo 
dire grazie 
due volte, 
sia per l?aiu-
to che mi ha 
dato que-
st?anno in 
campo, sia 
per la dedi-
ca fatta ap-
pena vinta 

l?ultima gara che ha sancito la nostra 
promozione. Ha voluto rivolgere un 
pensiero a mio padre, dedicando a lui 
la vittoria del torneo?. 

GIOVA NNI RENDA : " NEL RICORDO DI 
M IO PA DRE LA  PROM OZIONE IN C"  

L'Hobby Vol ley tagl ia i l  traguardo con tre giornate d'anticipo. 
" La cresci ta dei  giovani  c?è stata - ha ricordato i l  coach, f igl io 

del l ' indimenticabi le Valentino Renda - ed i l  gruppo si  è 
compattato subendo una sola sconf i tta in dieci  gare disputate"   

Una pr im a divisione giocat a con 
ragazzi Under  18 e  4 at let i 
esper t i a fare la dif ferenza, t ra 
cui i l  capit ano Giuseppe Gargano 

Palerm o
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Cat ania - Secondo un'idea piut-
tosto diffusa, cambiare le proprie 
prospettive vuol dire cambiare la 
finestra attraverso la quale si os-

serva il mondo. 
Lui ha cambiato la ?finestra? dalla quale 

osservare la pallavolo, arrivando, così, a cono-
scere e ad amare questo sport da quasi tutti i 
punti di vista possibili. 

Si chiama Francesco Carpinat o, ma tutti 
lo ?sanno sentire? (orrenda traduzione ? lo so - 
dello splendido modo di dire siciliano, ?u sanu 
sentiri?) Ciccio. E le sue ?finestre? sono tre: 
quella dalla quale si affacciava quando era un 
discreto giocatore della ?vecchia? pallavolo 
(degli anni 70-80, per intenderci); quella da cui 
guardare campi e rete con gli abiti da Dirigen-
te della Volley Valley; e quella, forse più com-
plessa, dalla quale osservare questo ambiente 
vestendo i panni di genitore. 

?Sì, posso dire di avere un?idea quasi com-
pleta della pallavolo ? dice Ciccio ? proprio per-
ché, da ragazzo, l?ho giocata in prima persona, 
poi ho imparato a stare a bordo campo nel ruo-
lo di Dirigente, e, negli ultimi anni mi ritrovo an-
che in tribuna a sostenere mia figlia quattordi-
cenne durante le sue partite dei campionati gio-
vanili?. 

Non c?è, quindi, persona m igliore alla 
quale chiedere un?opinione sui cam bia-
m ent i che la pallavolo, nella sua evoluzio-
ne cost ant e, ha scelt o di appor t are a se 
st essa. 

?Negli ultimi anni sono cambiate tante regole 
? prosegue Carpinato -; dal punteggio, alle mo-
dalità di ricezione e difesa; dall'inserimento del 
settimo giocatore, allo sfruttamento totale della 
linea di fondo campo in occasione del servizio. E 
molto altro. Questo ha portato a modifiche radi-
cali del ritmo di gioco, della metodologia di alle-
namento e dell?approccio mentale alle partite. 
Ma chi ama davvero questo sport, ne ama anche 
l?evoluzione. Ed è proprio il mio caso. Per quanto 
riguarda, poi, il mio compito di Dirigente, posso 
dire che l?impegno è costante e si nutre di pas-
sione e dedizione incondizionati. Io lo faccio nel 
tempo che riesco a ritagliarmi dalla mia profes-
sione di avvocato. Ho iniziato circa una quindici-
na di anni fa, quando, insieme ad un gruppo di 

amici, uniti da una matrice 
comune (stessa generazione 
e stessa squadra nella quale 
giocavamo da giovani), ho 
fondato la Volley Valley. 
Quattro di noi sono avvocati, 
uno è un insegnante di edu-
cazione fisica ed uno è im-
prenditore.  La nostra società 
sportiva, ci tengo a sottoli-
nearlo, è supportata da 
sempre dall?aiuto insostitui-
bile di Francesco Russo Morosoli, presidente del-
la Funivia dell?Etna.?

Francesco Carpinat o descr ive nei det -
t agli l?at t ivit à del suo gruppo e nella dialet -
t ica che usa t raspare non solo la sua dim e-
st ichezza con le parole (sangue d?avvocat o 
non m ent e), m a anche la sua grande pas-
sione per  quello che fa in quest o suo ?t em -
po l ibero?. 

?La Volley Valley - Funivia dell?Etna, quest?an-
no, pur mantenendo intatta la sua struttura so-
cietaria ? ci spiega Ciccio -, ha adottato il nome 
di Volley Valley ? Ultima TV, acquisendo, così, la 
denominazione dell?ultima ?creatura? dell?amico 
Russo Morosoli. Per il resto, continuiamo ad es-
sere una società principalmente dedita all?attività 
giovanile, tanto è vero che partecipiamo a tutti i 
tornei di categoria, dall?under 11 all?under 19, sia 
maschili che femminili. Abbiamo affidato una 
serie di Centri Addestramento ad istruttori di in-
discusso valore e godiamo della collaborazione 
di tantissime scuole che ci mettono a disposizio-
ne le loro palestre,  consentendoci di divulgare in 
modo capillare e tra i più giovani questo sport 
meraviglioso. Il supporto logistico fornito dai vari 
Dirigenti Scolastici ci ha permesso di crescere 
parecchio, in questi 15 anni. Tanto è vero che in 
ambito maschile stiamo disputando la ?B Unica? 
e, dato che attualmente questa è la più alta serie 
giocata nella nostra isola, possiamo dire che in 
Sicilia siamo al massimo livello. I nostri ragazzi, 
tutti molto giovani, stanno lottando strenua-
mente per non retrocedere (obiettivo che la so-
cietà si era prefissa all?inizio di quest?anno ago-
nistico) e speriamo davvero che ce la possano 
fare. Per quanto riguarda, invece, il settore fem-
minile, siamo un po? più indietro; ma ultima-

mente abbiamo deciso di premere un po? di più 
sull?acceleratore e, sfruttando in modo esclusivo 
il nostro vivaio, quest?anno, con un gruppo di ra-
gazzine 2002/2003 abbiamo deciso di affrontare, 
oltre che il torneo Under 16, anche il campionato 
di serie D regionale. E stiamo davvero ben figu-
rando su entrambi i fronti?. Un sacco di impegni, 
quindi, per Carpinato e per tutto il gruppo. Ma 
come si concilia la vita al di fuori della pallavolo 
con la pallavolo stessa? ?Per questa domanda mi 
piace rispondere rubando un termine tecnico al 
campo notarile. Praticamente ho effettuato una 
?fusione per incorporazione?; come quando un 
gruppo ne assorbe un altro, pur mantenendo più 
o meno invariate le caratteristiche originarie d 
ciascuno dei due, così io ho fuso la mia famiglia 
con la pallavolo. Lo testimonia il fatto che anche 
mia moglie, Valentina La Rosa, da giovane, gio-
cava e tutti i nostri figli, adesso, amano questo 
sport?. 

A Carpinat o chiediam o anche un breve 
com m ent o sulle recent i elezioni del Com i-
t at o Regionale che hanno vist o nom inare 
al suo ver t ice Ant onio Lot ront o. 

?Sono certo che Antonio farà bene il suo la-
voro. La cosa che mi è piaciuta molto della sua 
?campagna? è stata senz?altro l?esplicitazione ac-
curata di tutti i suoi obiettivi, fornita per iscritto. 
Il poter avere qualcosa di concreto sotto gli occhi 
consentirà a tutti i noi di seguire al meglio il suo 
percorso e a lui stesso di avere, sempre e chiara-
mente, sotto gli occhi quali sono gli ambiziosi 
obiettivi che si è prefissato. Sono fiducioso e cre-
do che il cambiamento al vertice del Comitato 
Regionale contribuirà a contagiare le società di 
nuove idee e di nuovo entusiasmo. Entrambe co-
se di cui l?intero movimento ha bisogno?. 

FRA NCESCO CA RPINA TO... E QUEL 
VOLLEY CHE TI  SCORRE NELLE VENE!

Parla i l  di rigente del la Vol ley Val ley - Funiv ia del l?Etna. Quest?anno, pur mantenendo 
intatta la sua struttura societaria ha adottato i l  nome di  " Vol ley Val ley ? Ul t ima TV" , ac-
quisendo così la denominazione del l?ul t ima ?creatura? del l?amico Russo M orosol i . Per i l  

resto è una società principalmente dedi ta al l?att iv i tà giovani le, ed infatt i  partecipa a 
tutt i  i  tornei  di  categoria: dal l?under 11 al l?under 19, sia maschi l i  che femmini l i

L'OPINIONE SULLE RECENTI ELEZIONI REGIONALI: "Lotronto farà 
bene il suo lavoro. La cosa che mi è piaciuta molto della sua ?campagna? 

è stata l?esplicitazione accurata degli obiettivi, fornita per iscritto"

Com it at o Cat ania-Enna
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Ragusa -   Il sogno della Mo-
t uka continua e il traguardo 
della serie C è così vicino che 
non si può non cominciare a 

crederci. 
Una storia, quella di questa squadra, 

iniziata ormai quasi due anni fa. La scor-
sa stagione il trionfo in prima divisione e 
l'inaspettata promozione in D. 

Poi la partenza per questo campio-
nato senza prendersi troppo sul serio, 
con un solo obiettivo, quello della sal-
vezza. 

Partita dopo partita, il gruppo si è 
confermato vincente e si ritrova adesso 
al secondo posto in classifica, a un passo 
dalla promozione. 

"Abbiamo messo un mattoncino alla 
volta - spiega il capitano Jessica Gallo - ri-
scoprendo noi stesse e le nostre potenziali-
tà. Abbiamo avuto qualche battuta d'arre-
sto nel percorso, a causa di qualche infor-
tunio, ma non ci siamo mai fermate. Nel 
girone di ritorno abbiamo già incontrato 
un Siracusa molto forte, con delle ragazze 
giovani, ma dalla grande preparazione tec-
nica. Siamo riuscite a spuntarla in casa con 
la capolista, il Mascalucia, al tie break e poi 
abbiamo disputato un'ottima partita con-
tro la Fratelli di Pasquale di Comiso. In-
somma vogliamo crederci".

La squadra è form at a da un gruppo 
et erogeneo di ragazze, t ra i 20 e i 35 
anni.

"Ho cominciato a giocare quando avevo 
12 anni - racconta Jessica, che adesso ne 
ha 28 - , poi mi sono fermata durante gli 
anni universitari, ma la pallavolo mi è 

sempre mancata. Adesso mi ritrovo a gio-
care con molte mie compagne dei tempi del 
liceo ed è come se il gruppo non si fosse 
mai sciolto. Di solito ci alleniamo dalle 
21:00 alle 23:00, dopo il lavoro, ma è un 
momento di sfogo cui non potrei più fare a 
meno. I problemi, il cellulare, restano fuori 
dalla palestra. Non posso dire che è un sa-
crificio, per me il volley è pura passione". 

Quest 'anno alle m odicane si sono 
unit e anche alcune giocat r ici di Scicl i  e 
di Palazzolo: una " fam iglia"  che si al-
larga sot t o l 'ala di coach Raf faele 

Sam m it o e che por t a sugli spalt i  al le 
par t it e sem pre più sost enit or i. 

"Sammito è il motore della squadra e 
della società, - continua il capitano - non so 
come faremmo senza di lui, che non si cura 
solo della nostra preparazione tecnica, ma 
cerca di far coincidere le esigenze di tutti e 
di districarsi tra i mille problemi creati dal-
la mancanza di palestre in cui allenarsi in 
città. Alla promozione in C non credeva 
nessuno e forse in tanti ancora non ci cre-
dono, ma noi abbiamo cominciato a farlo e 
lotteremo fino alla fine". 

IL SOGNO DELLA  M OTUK A  CONTINUA , 
LA  SERIE " C"  E' SEM PRE PIU' VICINA  

Una storia iniziata ormai  quasi  due anni  fa. La scorsa stagione 
i l  tr ionfo in prima div isione e l ' inaspettata promozione in D

"Abbiamo messo un mattoncino alla volta - spiega i l  capit ano Jessica Gallo - riscoprendo noi 
stesse e le nostre potenzialità. Abbiamo avuto qualche battuta d'arresto nel percorso, a causa 
di alcuni infortuni, ma non ci siamo mai fermate. Nel girone di ritorno abbiamo già incontrato 
un Siracusa molto forte, con delle ragazze giovani, ma dalla grande preparazione tecnica. Siamo 
riuscite a spuntarla in casa con la capolista, il Mascalucia, al tie break e poi abbiamo disputato 
un'ottima partita contro la Fratelli di Pasquale di Comiso. Insomma vogliamo proprio crederci"
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Trapani - Pianificazione, pro-
gramma. Progetto Volley? Più 
chiaro di così!
Il Proget t o Volley nasce nel 

2012/13 con l?intento di mettere insieme 
le migliori ragazze delle società Efebo 
Volley Cast elvet rano, Volley School 
Marsala, Vigor  Mazara e Polispor t iva 
Arcobaleno Pet rosino. Allenare per mi-
gliorarle sotto l?aspetto tecnico- fisico 
mettendo su un gruppo di atlete di pari 
livello. 

La famiglia del ?Progetto Volley?, a 
partire dalla stagione 2014/15, ha dovuto 
fare a meno della partecipazione 
dell?Efebo Cast elvet rano dovuta pro-
blemi logistici che hanno reso impossibi-
le la collaborazione. A sopperire a questa 
mancanza si è aggiunta l?Er ice Ent ello. 

Questa realtà conta circa 300 ragazze 
ben strutturata alle spalle con un diret-
tore tecnico, Gaspare Visell i, e otto alle-
natori che seguono un programma uni-
forme per tutte le squadre.

L?aut ore di quest a preziosa creat u-
ra è Giuseppe Visell i , uno che di palla-
volo se ne int ende, anche se i suoi in i-
zi furono calcist ici: "Da giovane ho gio-
cato a calcio su discreti livelli e con buoni 
risultati. A 18 anni ho calcato i campi del 
campionato di Promozione. Qualcosa poi è 
cambiato con la pallavolo che mi dava un 
ché di più di soddisfazione e gratificazione. 
Decisi che quello era il mio: giocai per 
vent?anni, cominciando a sedici a Castelve-
trano, mia città natia, dove ho militato per 
tre anni. A 19 anni il mio esordio in Serie B 
con il Campobello di Mazara con cui sfiorai 
per due anni il salto di categoria in A". 

Conseguit i gl i  st udi, i l  t rasfer im en-
t o al Nord It al ia: "Dopo la laurea in Edu-
cazione Fisica, mi sono trasferito in provin-

cia di Varese dove ho giocato per sette anni 
diviso tra D e C, riuscendo a conseguire la 
vittoria a Venegono Inferiore". Anni intensi 
quelli vissuti a Varese, ma il cuore dice casa 
e dunque il rientro con conseguente ritiro 
dai campi: "Ritornato in Sicilia a Marsala, 
ho giocato a Castelvetrano in C e a Marsala 
in C ed in B2, chiudendo la carriera sporti-
va nel 1995 alla grande con la vittoria del 
campionato di C con la Polisportiva Mar-
sala". 

Giuseppe era st at o già cat egor ico 
con se st esso da più giovane, quando, 
una volt a innam orat o di quest o spor t , 
a vent ?anni conseguì i l  pat ent ino di al-
lenat ore. Da allora ha sem pre m esso a 
disposizione la sua m inuziosit à e i l  suo 
sent im ent o viscerale a servizio di gio-
vani ragazze, car iche d?ent usiasm o co-
m e lu i. Quando i l  delir io em ot ivo vis-
sut o sul t araf lex prende i l  sopravven-
t o, raggiungere buoni r isult at i divent a 
sem plicissim o: "Alleno da 38 anni dando 
l?anima per il volley. I risultati sono arrivati, 
e sono prestigiosi: nel 1987/88 sono stato 
nominato tecnico della rappresentativa 
femminile di Varese, una delle province più 
importanti della Lombardia a livello palla-
volistico. Per circa sette anni sono stato al-
lenatore della rappresentativa provinciale 
di Trapani e, negli ultimi quattro anni ho 
ricoperto la carica di CQP (responsabile 
centro qualificazione provinciale). A livello 
giovanile ho vinto 25 titoli a livello provin-
ciale e due finali regionali, togliendomi la 
soddisfazione di partecipare ai campionati 
nazionali". 

Il  professor  Visell i , nel vero senso 
del t erm ine, viene seguit o dil igent e-
m ent e dai suoi al l ievi che lo r ipagano 
con successi e soddisfazioni: "In questi 
quattro anni, il Progetto Volley ha vinto otto 

titoli provinciali, due titoli regionali e par-
tecipato alla finale nazionale under 14. Ot-
to atlete e un allenatore in grado di affron-
tare le rappresentative provinciali con cui 
hanno vinto due ?Trofei delle Province?  ed 
un ?Di Pietra?, la massima delle manifesta-
zioni regionali giovanili. Il nostro progetto 
ha altresì concesso tre atlete, da titolari, al-
le rappresentative regionali classificatesi al 
quarto posto nel ?Trofeo delle Regioni?del 
2016". 

Gli echi della pallavolo com e spor t  
in declino si avver t ono anche qui. Il  
professore t alvolt a t orna a casa dalla 
sua fam iglia prom et t endosi che si può 
e si deve fare qualcosa in più: "Mi pia-
cerebbe una migliore organizzazione nella 
formulazione dei campionati giovanili con 
disputa delle finali in giorni festivi dove 
possano essere presenti i genitori. Migliore-
rei la qualificazione degli allenatori della 
provincia con corsi di formazione e 
aggiornamento".

 Tant e le idee e le innovazioni da 
appor t are nell?universo locale palla-
volist ico che si scont rano con m alu-
m or i che sem brano get t are nello 
sconfor t o Giuseppe, al punt o di la-
sciare: "É vero, siamo in piena crisi. La-
voriamo tantissimo in palestra per la 
passione che abbiamo nel nostro DNA e, 
pur non contando dell?aiuto di alcun 
sponsor, andiamo avanti con tanti sacri-
fici. A volte ho pensato di gettare la spu-
gna ma sono solo attimi, frazioni, perché 
sono le mie ragazze a farmi tornare la 
gioia di allenare". 

La famigl ia del  ?Progetto Vol ley? è composta da Vol ley School  M arsala, Vigor 
M azara e Pol isportiva A rcobaleno Petrosino; a parti re dal la stagione 2014/15, ha 
dovuto fare a meno del la partecipazione del l?Efebo Castelvetrano (dovuta a pro-
blemi  logistici ) un vuoto colmato egregiamente dal la presenza del l?Erice Entel lo 

E' una realt à spor t iva che cont a circa 300 ragazze, ben st rut t urat a 
con alle spalle un ot t im o diret t ore t ecnico,  Gaspare Visell i , e ot t o 
allenat or i che seguono un program m a unico per  t ut t e le squadre
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di Mirko Dit t a

Trapani

PROGETTO VOLLEY, IL FUTURO 
NELLE M A NI DI  UN " POK ER D'A SSI"  

Il  creat ore del "Proget t o Volley"  Giuseppe Visell i

https://www.facebook.com/cristina.lacommare.3?ref=ts&fref=ts


Siracusa - L'assemblea fe-
derale, che lo scorso 26 
febbraio a Rimini ha eletto 
il nuovo presidente Bruno 

Cattaneo, ha visto anche la parteci-
pazione della siracusana Alice Lom-
bardo in qualità di consigliere, un 
ruolo di prestigio per la giovane e di-
namica dirigente.

Giocatrice, presidente, ora vice 
dell'Holimpia, Lombardo è spirito 
eclettico, donna di sport e nello 
sport, visto che anche per motivi 
professionali ricopre un incarico di 
rilievo della delegazione provinciale 
Figc di Catania. 

Program m are, at t uare e rende-
re i l  m ondo del volley quant o più 
f ru ibile a t ut t e le lat it udini del va-
st o t er r it or io sici l iano, e ibleo-
siracusano in par t icolare, Alice ha 
le idee m olt o chiare sul ruolo dello 
spor t  e della pallavolo. "Al nuovo 
corso della pallavolo mi avvicino con 
molto entusiasmo - spiega Lombardo-
, sono in questo ambiente sin da pic-
cola, cresciuta in una società che, pri-
ma di insegnarmi a giocare a volley, mi 
ha dato tanto come persona e donna. 
Il compito principale dello sport, e in 
particolare della nostra disciplina, è 
quello di crescere e di educare. Siamo 
in un momento poco felice, il numero 
delle società affiliate è crollato. E' un 
problema che, comunque si registra 
anche in altre federazioni. Per questo 

l'impegno del Comitato 
territoriale Monti Iblei, 
e quello personale, ri-
guarderanno soprat-
tutto la promozione 
della pallavolo anche 
nei comuni dove non 
esiste alcuna società 
affiliata. 

Punteremo molto 
sul settore tecnico e sa-
ranno promossi vari 
progetti nelle scuole. A 
breve - conclude Alice 
Lombardo - si terrà il 
primo consiglio, non vedo l'ora di co-
minciare. Ripeto, sono entusiasta, così 

come tutti gli altri componenti del 

Consiglio, darò il massimo". 

A LICE LOM BA RDO, CON IL VOLLEY 
CRESCE LA  VOGLIA  DI FA RE SPORT 

La consigliera Lombardo (nella foto): "Al nuovo corso della 
pallavolo mi avvicino con molto entusiasmo, sono in questo am-
biente sin da piccola, cresciuta in una società che, prima di inse-

gnarmi a giocare a volley, mi ha dato tanto come persona e donna. 
Il compito principale dello sport è quello di crescere e di educare"

"L'impegno del Comitato territoriale Monti Iblei e quello per-
sonale, riguarderanno anche la promozione della pallavolo 

nei comuni dove non esiste alcuna società affiliata" 
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di Lino Russo

Com it at o Mont i Iblei - Siracusa

Un self ie prest igioso con i l  neo president e Bruno Cat t aneo
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UNITI PER IL SITTING VOLLEY

https://www.facebook.com/VolleyinMe/
http://www.youtube.com/watch?v=MBNDKpVo3CY

